

Pressemitteilung

Am Freitag, den 14. November 2008, 19.00 Uhr findet im Ski- und Kanuclub – Restaurant Lahnterrassen, Bootshausweg 20, 35390 Gießen, die Präsentation der Cornelia-Patricia-Nix-Stiftung und die Verleihung des Conny-Nix-Preises 2008 statt.

Die Cornelia-Patricia-Nix-Stiftung setzt sich für die Unterstützung der Ausbildung und Qualifizierung von Mädchen, Frauen und Berufsrückkehrerinnen ein, die sonst keine Unterstützung erhalten. Dies erfolgt zum einen durch die jährliche Verleihung des Conny-Nix-Preises an beispielhafte Frauenprojekte oder engagierte Einzelpersonen, die sich für arme und benachteiligte Frauen eingesetzt haben. Zum anderen werden gezielt Einzelpersonen in besonderen Notlagen gefördert.

Cornelia Nix war seit 1995 in der Abteilung Frauenförderung beim Zentrum für Arbeit und Umwelt Gießen (ZAUG) tätig und verhalf hunderten von Frauen zu einem Einstieg bzw. Wiedereinstieg in das Berufsleben.

Nach ihrem Tod im Jahre 2004 wurde die Stiftung von ihrer Familie, Freundinnen und Freunden, Arbeitskolleginnen und –kollegen gegründet.

In diesem Jahr wird der Conny-Nix-Preis zum ersten Mal verliehen. Den mit 1000 Euro dotierten Preis erhält die Alphabetisierungsinitiative Großen-Buseck, die seit 2002 kontinuierlich Deutschkurse für ausländische Frauen anbietet. In diesen Kursen lernen die Frauen auch, sich in alltäglichen Situationen, wie z. B. beim Arzt, beim Fahrkartenkauf oder am Telefon zu behaupten. Das Besondere an diesem Projekt ist, dass Frauen erreicht werden, die sonst keine Möglichkeit des Spracherwerbs haben. Initiatorinnen der Initiative sind 9 ehrenamtlich tätige deutsche Frauen, deren Engagement durch den Conny-Nix-Preis hervorgehoben und gewürdigt wird.

Nähere Information zur Cornelia-Patricia-Nix-Stiftung finden Sie unter:

www.cornelia-patricia-nix-stiftung.de

Vorstand: Gerhard Freiling, Ines Nix, Nicole Brinkmann

Spendeninformation: Konto Nr. 23 71 13 77 Sparkasse Wetzlar BLZ 515 500 35

Die Stiftung ist gemeinnützig. Spenden sind steuerlich absetzbar.